

## Patroli KRYD di Wilayah Hukum Polsek Takokak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 1, 2024 - 10:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD Someah untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), geng motor, tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya. Patroli ini dipimpin oleh Ipda R. Kurnia Gumelar (Pawas), Aipda Anton Suendi (Spkt 3), dan Serda Anto Yulianto (Koramil Takokak) pada hari Senin, 1 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan pentingnya kegiatan patroli ini untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. "Patroli KRYD Someah ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memastikan keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami ingin mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Patroli ini menyorot beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Takokak, antara lain:

- Indomaret Takokak, BRI Unit Takokak KCP Sukabumi, Pos Ronda Kp. Sukawargi Ds. Pasawahan Takokak, Pos Ronda Kp. Kandang Sapi Ds. Pasawahan Takokak, Daerah rawan lainnya di sekitar wilayah hukum Polsek Takokak

Patroli dilakukan dengan cara dialogis dan sambang, di mana petugas berinteraksi langsung dengan warga untuk mendengar keluhan mereka serta memberikan himbauan kamtibmas. Ipda R. Kurnia Gumelar menyampaikan, "Kami hadir di tengah masyarakat untuk mendengarkan dan memberikan solusi atas permasalahan keamanan yang mereka hadapi. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga kamtibmas."

Aipda Anton Suendi menambahkan, "Dengan patroli dialogis ini, kami berharap dapat lebih dekat dengan masyarakat dan memahami situasi di lapangan secara langsung. Kami juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan."

Kegiatan patroli yang berlangsung hingga larut malam ini berjalan dengan aman dan kondusif. Warga merasa lebih tenang dengan kehadiran petugas di sekitar lingkungan mereka. Giat Patroli KRYD Someah ini diharapkan dapat terus menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak, serta mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat meresahkan masyarakat.